



Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

Mensajes Excelentísimos de La Virgen María
Enero 2008

Sitio www.tenfe.org



1º. De Enero del año del Señor 2008.

Madre de Dios, María.

María Santísima la tilma que con Juan Dieguito Santo nos dejaste como camino de abnegación hacia tus hijitos los más pecadores e ingratos.

Salve Reina de los Ángeles, tu Apostolado vive aún y nos lleva de la mano a adorar a tu niño Jesús.

Consuelo de los afligidos, Refugio de los pecadores, Ruega por nosotros tus hijitos que te amamos.

Oh Reina coronada en El Cielo sálvanos de caer en pecado, la tentación aleja, que nos hace daño.

Oh Salud de los enfermos intercede por nosotros ante el Todo que es Dios Poderoso y su Santísima Trinidad.

María sin pecado concebida rogad por nosotros que recurrimos a vos.

Oh Madre corredentora de mi corazón, sálvame por favor con una muerte dichosa.

Madre del Redentor, Virgen fecunda, libranos del malhechor, cúbrenos con tu manto por favor.

Madre de los Ángeles, Reina de los Apóstoles, Consoladora de tus hijos Sacerdotes, llévalos de tu mano para que no se pierdan ni se equivoquen.

Defensora de tus hijos, cuida a nuestros niños y acércalos a tu Jesús Hijo.

Dichosa Madre sin pecado concebida, cúbrenos con tu manto de pureza.

Dócil esposa del Espíritu Santo ejemplo de obediencia por amor a Dios, permítenos imitarte de tal modo que halaguemos a nuestro Señor.

María Virgen y Madre que resguardas a los pescadores para que vuelvan a salvo a casa, guarda Madre mía a todos tus hijos que lejos de casa aún andan.

Cuídanos por compasión, no te alejes de nosotros Madre mía.

1er. Día del año 2008.

El Resplandor Santo.

Jesús, José y María os doy el corazón y el alma mía.

Alegrías constantes abrazan a quienes se confían de su Dios.

Soy María dulce despertar en el Señor.

Dios gobierne en la vida de sus hijos, descendientes de Adán y Eva, promotores de amor y fertilidad, mis y vuestros primeros padres.

Hijita no pierdan de vista lo importante, ten siempre presente al Redentor tu Señor.





Jesús me los entregó a todos ustedes como mis hijos, tengo mis labores ya a más de las que ya tenía, como Hija del Padre y Esposa del Espíritu a quien debo mi amor, respeto y dedicación, no son pocas tareas pero con decisión para todos alcanza. Las bondades del Padre alcanzan para todos.

Digo, porque ahí quien se pregunta ¿Cómo ha de hacer esto o esto otro? Y se angustian. Confíen en la ayuda que de parte de Dios les llega y verán que podrán cumplir con todo y con ninguno quedan mal.

Dicen; al Mal paso darle prisa y mejor es que estén dispuestos siempre a lo que les envía el Padre, ya bienes, ya males de dónde sacarán bienes, el Padre nunca sus pasos equivoca y todas las acciones que son llevadas a cabo bajo su nombre, saldrán bien dispuestas.

Cuando acepten de lleno, dispuestos lo proveniente del Padre, por la Fe se encontrarán marchando al paso del Redentor mi muy amado Hijo.

Pero si ya marchan con la Fe bien puesta y nada sucede, entonces esperen que aún el tiempo no es y no viene hasta que lo diga el Padre.

Tormenta de nieve en algunos parajes pero su corazón ardiente queda con la oración, recuerden orar siempre, no por obligación sino por amor al Padre, al Hijo y al Espíritu Santo.

Es cómodo obtener las ganancias seguras prontamente, en la vida diaria todo cuesta un poquito de tiempo, tengan Fe y todo lo alcanzan.

Ya ha pasado la época de Navidad y ya comienza el año nuevo y en sus corazones aún hay mucho por pedir que no hayan alcanzado, puede que los Reyes Magos les alcancen aquello que tanto han deseado.

Mis parabienes a Eva.

Les ama

María.

3 de Enero del año del Señor 2008.

Bendición os doy Gu.

Soy tu Señor Jesús. Misericordia Divina salva a los que pecadores son y arrepentidos se ponen bajo el brazo de Dios.

Piden perdón y se vale pedir perdón, porque solo así podrán ser salvados, rescatados de caer en la Hoguera. No hay pecado tan grande que no quepa en la Misericordia de Dios.

Copyright © 2008 [Ten Fe!](#)





Dios esfuma el pecado con su Luz multiforme, multiperfecta.

El miserable es atendido por la Misericordia.

Son pecadores en el mundo los que se creen que están arriba y no tocan el suelo, no ven hacia abajo, no ayudan, solo denuncian. Ellos pocas veces se salvan, mueren muchos drogados, se pierden mentes secas, corazones de coladera, sufrientes van, se alejan, son nada ya.

Los asesinos, personas malas sin temor de Dios, viven sus vidas haciendo y procurando el mal, acechadores de la Fe. Les enoja oír hablar de Dios, se complacen con el mal que hacen, venas varicosas tiene el corazón suyo hasta que les ahorca.

Deseo si que todos se salven, mas como les veo que van (tristeza)... he caminado con ellos, les he hablado y reniegan del Padre, su Padre que les llama y les quiere en El Cielo y no escuchan más, a cambio me invitan a pecar.

¿Que si el mundo es pecador? Claro que lo es, porque no entienden y no comprenden el amor de Dios y su Misericordia.

Conocen el mundo de abajo y no se contristan, no se conmueven antes lo apalean y se van.

Como esfera que cuelga de un hilo en la navidad de sus días. Así el mundo en la mano del Padre se encuentra, testereándola está para que se aquiete o se caiga al vacío y se rompa de una buena vez y terminen de pecar.

No les alegra el Ángel del Bien, se buscan el Ángel del Mal y le agregan nombres de desecho.

Oren por el Mundo entero, por las conversiones, que se dan a diario, mi Madre les pide Oren, Oren, Oren Hijitos y el mal no triunfará, el bien prevalecerá por siempre.

Queden en Paz y hagan el Bien.

Su Señor

Jesús.

4 de Enero del año del Señor 2008.

¡¡¡Aleluya!!!

Soy María de las Naciones Reina.

Señora y Madre de todos mis hijitos, por el mundo quienes ahogan sus penas y viven pidiendo al Padre les auxilie, les aligere el camino lleno de obstáculos que les impiden avanzar.

Hijitos para todos hay una solución y esa os la da Dios, pidan al Hijo con mucha Fe y verán como Él les lleva alzados y ese camino se hace ligero, y precioso paisaje en el lugar de los obstáculos, encontrarán flores a los lados y bellos aromas que no dañan, suaves terciopelos y ríos de agua viva.

Tengan Fe, procuren orar siempre, recuerden que la vida sin la oración se nubla y desconcertados caminan.

Copyright © 2008 [Ten Fe!](#)





Vivan fieles a sus amigos, a su familia, rompan con el pecado que les aleja de lo importante que es Dios vuestro Padre por quien son y viven.

Consuelo doy al que sufre, Dios no descompone el cuadro, tan solo lo arregla y va completando.

Hay piezas que están bien pulidas y listas por lo que Dios las retira del escaparate y las lleva consigo a embellecer su estancia, Dios les ama tantísimo que todo lo que hace es por ustedes.

No teman al Señor su Dios pues su Misericordia es infinita, su amor lo cubre todo, solo ámenle, correspondan con un poco de tanto amor que Él les dio al permitir la inmolación del Hijo predilecto para su salvación de cada uno de ustedes.

Ustedes sus Hijos todos tienen el lado bueno del Padre, llevan su sello amado, saquen pues provecho de ese amor inmenso que les da el Padre para Salvación de sus Hijos.

Todo lo consiguen si aman, amen y no esperarán triunfos propios, sino procurarán hacer felices a los demás y con ello podrán saciarse de gozo y amor al ver felices a otros.

Les pido lo que siempre les pidió Jesús mi Hijo y lo que se les pidió desde el inicio de los tiempos.

Amen a su Dios, ámense así mismos, porque en ello aman a su Dios y aman a su prójimo como así mismos, porque en ello no podrá haber ofensa sino solo bien, sumo bien.

La Misericordia sea reconocida por todos, porque nadie está exento de la misma de requerirla para el bien propio.

¿Han escuchado la frase "Los hijos son como los dedos de la mano... (Todos diferentes)?"

Pues bien, esta su Madre les dice, todos mis hijos pecan de maneras diferentes pero en el amor de Dios todos ellos mis Hijitos, me aman de igual manera, en el amor todos mis hijos son iguales.

No pequen más... pidan el amor de Dios se agigante en Ustedes, para no dar paso al pecado.

Les ama en el Amor de Cristo Jesús

María Santísima, Hija del Padre.

6 de Enero del año del Señor 2008.

Aleluya.

En el nombre del Padre Todopoderoso, en el Nombre del Hijo y su Misericordia, en el Nombre del Espíritu Santo que todo lo crea e ilumina. Te pedimos, danos salud completa de Alma, Cuerpo y Mente, que nuestro corazón pulse al compás del reloj de Dios y que nuestra vida sea plena en el amor de Cristo crucificado y participemos de su Gloria.

Que el Alma Mater de María nos alcance sus cuidados y bendiciones y que la Paz Reine en el corazón del hombre y las bondades Divinas reciba y dé con amor perpetuo. Son los deseos de quienes traen el oro, incienso y mirra al Redentor, todos los días de su Eterna Vida. Que la Gratitude les sea, porque quien agradece recibe de más.





Si te es sencillo dar, Dios te devolverá a manos llenas. La Ley del agradecimiento de Dios no tiene medida, Dios les da a manos llenas según les vea, según den, porque cuando le den al más pequeño, allí estará Dios colmándote de bendiciones y prosperidad.

1 2 3 4

Ama, da, agradece y recibe.

Ojo, en orden se encuentran, por Fe se obtienen todos los Bienes.

Soy Jesús, Redentor de mis hermanos todos.

La Luz vivificante del Cielo les alumbré en sus días preparándoles su venida al Cielo Santo de Dios. Que la misericordia en sus casas abunde y les llene de paz.

Que este año se distinga de todos por las conversiones, la unidad, la Fe, la comunión y sea éste inundado por el amor, el venero de la paz.

Que sus rostros se iluminen con la Luz del Cordero y la Llama del fuego de su amor corra por sus venas para que inseparables caminen con amor al prójimo.

Que sea un año de Felicidad Matrimonial en continuo con Dios y que los hombres amen a sus esposas y viceversa, siempre. Los novios se hagan parte de las bondades de Dios y elijan a sus novias para formar dichosas familias, bendecidos por hijos nacidos de la Paz, del amor, de la Luz y les sea dada la prosperidad, la seguridad y el acomodo que solo Dios da.

Que se retire el mal de dónde provino, que se aleje para siempre y le sea negado el volver.

Que la bondad divina les permita la libertad y felicidad plena. Amén.

En este año que comienza demos gracias a Dios nuestro Señor y Padre. Padre mío que ha sido Misericordioso, Paciente, Dulce, Amoroso, Piadoso quien nos permite redoblar esfuerzos por la Salvación de todos y cada uno de los hombres.

La Humanidad perdida se gane para el Cielo.

Los luceros iluminen la mente de nuestros jóvenes para que no pequen más.

La juventud... pondré un alto en su desbocada, les pararé de un Tajo.

Los humillados serán enaltecidos.

Corra el Año del Señor por el riel Santo y nada lo tumbé.

En este año se verán cambios en las Estrellas.

No deseo espantarles, solo recuerden que todo será para Gloria del Mayor y Único Padre Dios.

Les ama

Jesús.





7 de Enero del año del Señor 2008.

Hijita, Soy tu Madre María Virgen del Laurel, hasta este lugar retorno para traerles las gracias provenientes del Padre Dios que deja en mis manos, luces maravillosas de colores que les traerán alegrías y consuelos. Dios les da a manos llenas porque grande es su Fe.

Hijitos las dolencias del cuerpo son las dolencias del alma. El alma sacrificada va por la culpa y cuando es levantada por el perdón se fortalece y comienza a brillar como la estrella en el firmamento.

Cuando son uno ya con su Dios dolerán más los tropiezos, las caídas, por eso se les pide que se revistan del hombre nuevo pero también se les dice estén alertas.

La comprensión pidan al Padre y verán como aquello que pareciera misterio se muestra sencillo y ligero de cargar o llevar.

¡Oh Luz Omnipotente de la Aurora trae contigo claridad y vida en abundancia para los hijos del Padre.

Se complican los trabajos cuando algo no permite su fluidez, pidan al Padre que está en los Cielos todo fluya a su vaivén y las cosas mejoren. Todo hacedlo en el nombre del Padre y les será más fácil cualquier encomienda.

Ustedes solos son débiles criaturas, refuércense de la Gloria del Padre que está ahí donde La Luz se encuentra.

Pónganse a disposición ahora que van en el sendero y así se harán de un boleto de ida.

Todo os ha sido dado ya. Piensen en salud y con Fe, así caminarán de la mano del Padre.

Al principio te hablé del agradecimiento, el ser agradecidos les traerá grandes premios.

Aquel que agradece no se queda con la deuda.

¿Saben la paciencia que Dios vuestro Padre debe guardar para los asuntos del Mundo?

Grande suspiro sale de vuestras bocas, pues si logran tener paciencia con sus hijos y enseñarles, muéstrenles a saber ser buenos Santos Hijos de Dios. No se desbaraten en enojos que no les llevan a nada.

Lo mejor es ponerse a buenas con sus hijos y contentar al Padre.

No corre prisa para Dios, así como van dos mil años de evangelización y siguen unos sustrayéndose, otros sumándose.

Pero cada cuando en cuando su Padre hace cuentas y desquebraja cerros e implanta.

Derritan esos fríos corazones con el amor puro de Jesús. Lo lograrán cantando el Ave Regina y otros cantos al Señor, Glorias y Aleluyas.

Hijita, con paciencia se logra el triunfo.





No se adelanten a lo que aún no es, coman, vivan, disfruten plenamente del sol, las estrellas, el mar y demás maravillas del Padre.

Más no dejen la oración que es su arma mejorada que les salva el alma y les llena de gozo.

La Luz de Dios penetra conciencias y de Paz y clemencia.

María.

8 de Enero del año del Señor 2008.

En el Umbral de María.

Hijitos vengan a mi casa que son bienvenidos, doy alojamiento a todos los que se quieran apuntar, el Apuntador es Jesús con todas sus lenguas.

Visítome un día la Esperanza diciéndome que ya no era esperada, que los hombres de la Tierra poco hablaban de ella, yo la tomé del brazo y le hice pasar a mi puerta, le presenté a mi familia que la esperaba dispuesta, nos acompañó un buen rato relatándonos despacio de cuantas alegrías dejaba a su paso.

La Esperanza luce alegre y siempre atenta al servicio de los demás.

Yo les hablo de ella como si fuera una amiga, en realidad es un estado de Gracia que solo el Dios bueno les puede obsequiar, pidan a Él les envuelva de Esperanza para que sus días no sean largos e insulsos, sino que rían y alegres esperan con calma.

Les ama, María.

La esperanza ya no pesa, se va esfumando y con ella la alegría de vivir esperando el día preciado.

Vuelvan pues sus pasos a creer con esperanza que Cristo viene y les salva.

Si el Padre dijo que vendría, vendrá ya, pronto vendrá y con alegría a disfrutar de la buena vida y en Paz.

La esperanza es la más preciada de las joyas para alguien que está en el desierto o triste camina en espacios cerrados.

La esperanza ha levantado muertos.

La esperanza renueva los brotes de María Reina

10 de Enero del año del Señor 2008.

Purifíquense mediante la Oración, así no serán débiles al vencer las tentaciones. Soy María Santa del Cielo.

Hijitos, ¿Cómo están por vuestros días?

Seguro es que tienen recomendaciones que hacerme y yo tomo todas ellas para ponerlas en las manos del Padre amoroso que no tarda en resolver.

Copyright © 2008 [Ten Fe!](#)





Piden cosas fáciles si en verdad creen, aunque para Dios no hay dificultades, la Fe que pongan ustedes es que se les resolverán, las preces ayudan.

Altos jercas de la Iglesia piden como niños para que Dios les cumpla. Así ustedes mis hijitos sean como niños delante de su Padre o su Madre al pedir sus carencias.

Las variables son muchas en la resolución de planes. Dios sin embargo resuelve en tiempo y estado perfecto cada cosa que ponen en sus manos.

Egoísmo no se llama, cuando piden para otros es y se llama caridad para el prójimo, pide hija mía a manos llenas para todos ellos tus hermanos en Cristo.

Sé que te importa también la Paz y Prosperidad del Mundo Entero, se que urges por la conversión y que te sientes limitada con las acciones que demuestras a otros.

Piensa en el amor que Dios les prodiga, es Grande, Fuerte, Verdadero, no te quepa ni la más leve duda de que El Señor consigue lo que quiere de ti.

No estás limitada para el Señor tu Dios, porque lo que haces lo haces bien y en orden al parejo de tu Dios.

Pides por los demás y eso es bueno, te entregas de corazón a tus labores y que...¿Se puede pedir más si lo que das y ofreces viene directamente del corazón?

Grandes tormentos has pasado y los haz librado con la razón y la Fe, con el amor y la esperanza. No debes temer al miedo cuando Dios está contigo y te salva.

Al parejo de tu Dios caminas, hablas y piensas, esto es si dispuesta al Señor vives, vives en Él.

No bajes-bajen la guardia, sigan por el camino correcto, hagan caso omiso a las tentaciones.

La Gula para algunitos, la Pereza para otritos, alejen tibiezas, odios y las tribulaciones se irán. ¿Cómo agradar a tu Señor?¿Qué van a hacer para el Padre?

No son preguntas fáciles de responder a alguien que desconoce el Evangelio.

Y ustedes ¿Qué les pide Jesús?

Mira que si no puedes realizar obras de caridad, puedes tener fruto rogando y pidiendo por la Paz. La Misericordia del Padre para sus hijos todos, el amor entre hermanos, la unidad familiar y ésta es muy importante.

El Mundo está siendo azotado por la cola del león rugiente, sus zarpazos quedan en intentos de matar la Fe, el Amor y la Comprensión conjunta.

No se acobarden Hijitos con el amor dulce de Jesús, se fortalecerán los Fuertes = Fortalezas.

Trabajemos juntos con el Rosario en mano, luminosos son para la lucha.

No hurguen en los bolsillos de otros, es mejor carguen sus propias armaduras.





Todo lo que tejan con sus manos y caminen con sus pies, será para su Bendición, no den paso al error solo Bien, Sumo Bien.

Les amo tanto que si intentaran alcanzarme bajaría gustosa a besarlos.

Sigan persistiendo, la cobardía a un lado aventadla, no sirve, ciertos en el Señor, en la Fe, en el Amor perfecto de Dios.

María

12 de Enero del año del Señor 2008.

Bendito sea el Nombre del Señor, ahora y por siempre.

Su auxilio está en el Nombre del Señor que todo lo hizo.

No teman –les dije un día- Soy Yo.

Hermanos queridos hijos del Padre, Soy Jesús, démosle esperanza para aquellos que sufren privados de sus libertades, presos se sienten por las locuras de otros y son maltratados, vituperados y en ocasiones hasta golpeados, sufren lo mismo que el Redentor quien les habla.

Les digo, no continuará por siempre, ni por mucho tiempo la ahorca, pues así se sienten que se ahogan –Padre da su veredicto y el pobre que calla será escuchado y será atendido y se dará a cada quien lo suyo.

Sufren conmigo, ofrezcan conmigo por los pecadores solo con oblaciones como estás triunfarán, he triunfado y ustedes como yo triunfarán.

Alcen la voz y de súplica callada den un grito de alegría pues su Dios les salva y los levanta tan alto que nadie más podrá hacerles daño.

Adelante mis valientes, que se sufre para ser Santo pero dicho por mí vale en verdad el sacrificio de una pena o de un dolor por la Gloria amada recibida.

Mártires son mis hijos que callan y aceptan los dolores del cuerpo y del Espíritu por salvación de su Alma.

Grandes Dones Yo regalo para aquellos desvalidos y sufrientes corazones que levantan su rostro en señal de súplica. Creen y por eso obtienen.

No desmayen, levántense les pido como Dignos Hijos del Padre que por El Hijo sean Salvos.

Gloria y Aleluya al Dios Bueno.

Triángulo Les amo, caridad evangélica.

Trébol Jesús.





14 de Enero del año del Señor 2008.

Que la Paz y el Amor de Cristo les conserve en salud siempre.

Carita triste de los niños enfermos, se debilita el cuerpecito a la visita del huésped. (Virus)

Los niños sanan pronto y se fortalecen del sistema inmune.

Soy Jesús, la Luz de sus conciencias que brillan, la verdad de sus bocas.

Soy Sol y escudo para ustedes, si creen con Fe sanan, con Fe sus hijos se alivian y con Fe Dios hace Maravillas en sus atrios Santos.

¿Qué más se puede enseñar a quien se ha preparado ya para la lucha?

Haced, haced, para Dios día a día, haced en el Señor no pretexten más y haced.

Es hermoso tomar el conocimiento pero llevar a cabo lo que habéis aprendido no tiene comparación, es como el conocimiento de la hechura de un buen vino, podrán enseñar la teoría o platicar su cocción, mas sin embargo, el llevarlo a la obra y más aún, el probar la obra que bien sabe, sabe a cielo.

El conocer mucho empacha si no se lleva a la obra, a los hechos aquello cuanto aprendieron y hay quien sin saber leer ni escribir a hecho grandes obras y contentado ha a su Señor.

Obras de caridad, de amor les digo.

¿El precio del Cielo? Obras, un gran corazón, sencillo, humanitario pronto a la ayuda.

No se aíslen en peceras, no se ven las caras y no saben cómo andan sus propios parientes, menos los vecinos.

El egoísmo aumenta, crece el aislamiento y se deterioran las relaciones fraternas de amor, de sangre.

Engloben sus acciones al servicio de muchos, abunden para sus hermanos.

27 de Enero del año del Señor 2008.

A río revuelto, ganancia de pescadores.

Carguen paz en su corazón para contagiar a otros, no les sorprenda la ira frente a la turba, no, si en paz siguen me siguen a mí, den ejemplo de redención, si pierden los estribos se vuelven como la turba y ya no similares a mí.

Firmes conciencias no serán fácilmente sorprendidas ni engañadas.





Engalánense con la Luz del Cordero y sean fieles, comprensivos, calmos y no se agrieten porque se secan. Carguen del agua que da vida para mis hermanos sedientos de Fe, de amor, de comprensión.

Si las bases tiemblan todo encima se moverá, por ello les digo, edifiquen su casa sobre roca.

Son muchos los peldaños que suben para llegar al Cielo, no todos son agradables pero aquellos que saben más amargos les acercan más rápido. Obedezcan los mandatos del Señor y no se toparán con pared que no les permita avanzar.

Crezcan en su interior, crezcan para su Dios, no para que otros les aplaudan si para ganar el aprecio de su Dios y Padre.

Es difícil para los técnicos ver cuando una presa se agrieta, lo notan cuando falta agua en sus adentros y comienzan las investigaciones, así les pido a ustedes, haced un examen de conciencia para ver donde radicó el mal que aborrecen, el mal que hicieron o que hacen.

Porque ustedes me pueden decir, no quiero hacer el mal que hago y ¿Cómo esperan que entienda eso?

Atentos, atentos, atentos deberán estar, les he dicho.

No a toda palabra que entra por sus oídos permitirán que encalze sus sentidos.

Observad bien lo que escucháis para que sepan discernir que va y que no, gritan a sus hermanos y luego van enlutados con cabeza gacha.

Tratad bien a quien os sirve y servidle a él también.

Son fáciles prontos a la ira, no se sacrifican, explotan y a hurtadillas van después.

Quieren y buscan que me aleje de ustedes ¿Quién? Bien lo saben sus adentros, quien quiere triunfar es el mal, ese mal que aborrecen y que no quieren hacer más que, sin embargo hacen, te he dicho Esthercita, que quien a escalado mi cruz, puede rodarse aún cuando va llegando a la cabeza a la punta, -viene el mal y le mete un puntapié para que tropiece, pero si los encuentra bien parados, bien cimentados, no les tumbará-.

Aplíquense pues a la oración constante y vivan su vida con alegrías.

Les ama

Jesús.

29 de Enero del año del Señor 2008.

¡¡¡Aleluya!!!

Buenas tardes-noches Esthercita, Soy tu Madre María Santa de Dios quien se acerca con Gloria dispuesta a sus Hijos, la misma Gloria que el Redentor vació en mí al dármeles como hijos.

Rebobinen sus vidas con la oración e irán al paso del Amo que es su Dios y Señor.





Yo estoy para seguirles, para indicarles el camino si me confían sus talentos. No teman dejarme sus cuidados encargados que yo no os pagaré mal.

Con la ayuda pronta, súbita del Padre todo les es posible.

Con el amor no hay quien no se rinda, amen y procúrense a los demás y su vida se alegrará en el Señor quien les ama.

Los Ángeles me rodean siempre atentos y dispuestos a servir.

No estoy solita hijitos, me presento siempre con el ramillete de dulces Ángeles que hacen para su Dios y Padre, servidores son, atentos son y están siempre.

Nos complacemos en el Cielo sirviendo al Señor siempre, no hay mayor y más grata alegría que servir al Padre Bueno.

De tantas y maravillosas maneras le servimos, Él lo permite por eso se es.

Hija mía, tu curiosidad es mucha, es llamada sana curiosidad –sonríe-. Es basto y hermoso el Cielo Santo, su hermosura y belleza definiría en una sola palabra Dios Infinito.

El pertenecer a Dios, el ser parte de Él, es el mejor regalo que existe.

Podría platicarte de los grandes jardines, de los muchos colores de paisajes, de la alegría del reino, de la Luz, de la Paz, de la armonía pero ninguna de esas riquezas superaría el sentirse amado, abrazado, estrechado por el Padre, El Todo.

Dios ama a sus hijos y los estrecha en sus brazos recién que llegan a su lado. No está mal que te intereses por conocer el Cielo, procurad en adelante que tu mayor alegría sea la esperanza de abrazar a tu Dios y Padre, de decirle cuánto le amáis, de darte, de ofrecerte para Él por amor, que esa sea tu mayor alegría, tu mayor consuelo.

Sed dichosos ahoy por ser concebidos por Dios en el Espíritu, sirvan a Dios con amor, con pasión firme y verdadera, sin ataduras del mundo, su Palabra edificante sirva a muchos para lograr La Gloria Eterna.

Quieran mucho, quieran todo, pidan mucho, pidan por todo y Dios con su inmenso placer de servirlos les dará sin titubeos.

Porque, ¿Qué mayor placer para un hijo que abrazar a su Padre, a su Madre? No se es comparado con nada ese placer, esa complacencia.

Diligentes sean, no obscurezcan la Fe con dudas inservibles, garanticen su entrada al Cielo, tienen las herramientas, no las desechen.

Si Yo preguntara hoy día a toda la humanidad ¿Quién quiere entrar al Cielo?

Todos responderían, Yo. Entonces que no quede en intentos su amada disposición de cambiar sus buenos propósitos, de enmendarse, sus actitudes. Logren para Dios, logren para sí mismos su salvación.

Dios está con ustedes, sólo tómenle de la mano, es Jesús quien los ubica para que alcancen la Meta.

Copyright © 2008 [Ten Fe!](#)





Muchos de tus hermanos desean saber que les espera por este año que recién comienza, aligeren sus dudas y nada que llegue les sorprenderá.

Caminen en el Señor y serán ayuda en las angustias, Fuertes que amporen techos que salven.

Cada año se muestra más temeroso para el que sabe, para el que conoce de ciencia, de humanos, de deshielos, de corrientes de agua que fluyen en distintas temperaturas, de terremotos, fluviales. Les ampara Dios y quienes creen siguen en paz, se colocan en las manos de Dios y de ésta su Madre.

Olas de muerte, huracanes temerosos, incendio grande le espera a la ciudad que duerme, perdidos en espacios cerrados, túneles que se colapsan.

Renacimiento en la Iglesia de Cristo, (V) Victoriosa señal en el cielo.

Malas finanzas para gobiernos bastos.

Se hablará y se negociará si harán reuniones de Jefes de Estado e Iglesia, de líderes Mundiales sobre un asunto que afectará a la Humanidad dentro muy poco.

Nuevos avistamientos de naves continúan.

La plata, y estaño sube, el oro baja.

La nube de fuego se extiende por encima de las cabezas que no oran.

Recen con más afán para que las cosas que están por suceder sean cambiadas para bien por su Dios Misericordioso y Bueno.

Más vocaciones. Más Santos. Más Devoción se verá por los días que ya corren, que ya llegan.

Les ama

María.

31 de Enero del año del Señor 2008.

Bondades te da Dios si le procuras, si le amas, si le atiendes. Precisa Dios del cariño de su Pueblo.

Soy Jesús la Luz del corazón que empapa las tinieblas y las disipa.

Un buen pensamiento hace iluminar tu corazón, me presento en cuanto me llaman, no hay quien pueda decir –le imploré y no fui escuchado-.

A todos escucho y por todos veo. La alianza de Dios y su Pueblo está presente aún, crean en el evangelio que les da la pauta a seguir con su vida, ya no disipada, sino en recogimiento con este su Dios.

Tengo varios candados, puertas que conducen a Dios, tengo las llaves de esas puertas, tengo un gran llavero, no hay quien se adueñe de él porque soy el propietario.





No tengo copia de esas llaves, son únicas y si las comparto con mis servidores Hijos de Dios en el Reino.

Traigo-cargo ese llavero en un cinto del lado derecho, siempre a la vista por si se tuviera que necesitar.

No, no las pierdo ¿saben? Deben aprender a cuidar sus pertenencias, aquello que les sirva, las importantes. Yo lo importante no lo olvido.

Así ustedes sigan ejemplo y no serán deudores.

Las prendas son fáciles de llevar para quien sabe que se tiene que vestir. No se olvidan, no salen por ahí por el mundo, desnudos.

Así les pido carguen sus ropajes del alma y alimento del Espíritu, que no les tome desprevenido el enemigo que todo quiere de ustedes.

Confíen en Dios, en su Palabra proveniente del Espíritu de la Verdad.

Desenreden, desmarañen lo maldicho, lo malhecho con la Palabra Santa del Padre.

Aprendan a defender lo suyo, sean dueños absolutos de la verdad, de la Fe.

Imiten a los Santos, sus virtudes, vívanlas, sometan al Espíritu vanidoso con la verdad que pertenece al Padre.

Compresas calientes cuando se dan un golpe, oración profunda cuando yerran, cuando pierden el paso, cuando vas al desnudo a sabiendas que hay que ir vestido.

Ese vestido y alimento ¿Quién lo habrá de proveer?

Dios por supuesto, mas nada os cuesta pedid y se os dará, con Fe renovarán su vestuario, su vestimenta y aliméntense de la Palabra de Éste su Dios, El Cordero Degollado.

El amor salva las plazas.

Cuando no hay más que decir, cuando se acaban las palabras, resurge la Luz del amor de Dios.

Confíen con Fe aunque parezca un silogismo. Fiense de la Fe que con Fe todo lo pueden.

Con trapitos se puede escalar una Gran montaña, quiero decir, anudándolos podría ser una gran cuerda reforzada con nudillos, pero si está en tus manos, tienes una gran soga por medio de una Fe verdadera ¿tomarías o cambiarías esta última por la hechiza?

Por Fe creen, entonces es por demás darle más vueltas al asunto. Crean y consiganlo, eso que buscan con Fe se alcanza. Pedid y se os dará, vuelvo a deciros.

Les ama,

Jesús.

